

# Fraude electoral no detendrá a Sodi

Alertó a vecinos de la Miguel Hidalgo a no dejarse confundir con campañas engañosas

JOSÉ FRANCISCO MONTAÑO

REPORTERO

**D**emetrio Sodi va a ganar en Miguel Hidalgo a pesar del fraude electoral que preparan Marcelo Ebrard y el PRD, advirtió el propio candidato del PAN a jefe delegacional en esa demarcación, en su multitudinario cierre de campaña en la colonia Anáhuac.

Tenemos información de la disidencia perredista de que tienen todo montado: casillas especiales de voto, mil pesos por sufragio y la entrega de 600 tinacos, reveló Sodi.

Ante ello, alertó a no dejarse confundir a los más de 4 mil vecinos de Miguel Hidalgo que le brindaron su apoyo en el Parque Salesiano "porque se está haciendo una campaña para convencer a la gente de que la candidata del PRD, Ana Gabriela Guevara, va arriba en las encuestas, cuando en verdad va abajo seis puntos".

Sodi hizo la denuncia para "que sepamos que estamos enfrentando a las mafias de Marcelo, del PRD y la Asamblea de Barrios".

No nos debemos confiar, insistió, para evitar que lleguen a Miguel Hidalgo esas "mafias" que tiene el PRD.

En el cierre de campaña regional de candidatos del PAN a jefe delegacional, al Congreso y a la Asamblea Legislativa del Distrito Federal, estuvieron presentes panistas como Lorena Ríos y **José Luis Luege**, quien destacó la congruencia, honradez y trabajo de Demetrio Sodi.

Un ambiente triunfal se percibió en el Parque Salesiano, donde la gente que se puso la camiseta color azul con el nombre del candidato no dejaba de ondear los banderines blancos con el emblema de Acción Nacional y de gritar "Sodi, Sodi, Sodi".

## Un Miguel Hidalgo de primer mundo

En el cierre de campaña, unomásuno entrevistó a Demetrio Sodi, el candidato del PAN que apuesta a convertirse en coordinador de un proyecto ciudadano

capaz de trascender su gestión en Miguel Hidalgo, y convertir a la delegación en una zona con amplia proyección económica, turística y comercial similar a las de las grandes capitales del mundo.

Una vez electo el 5 de julio, sus propuestas son: formar un consejo ciudadano, fomentar la denuncia para acabar con la impunidad y la corrupción, ser gestor de los empresarios para atraer mayor inversión, promover la cultura del orden vial, generar un servicio privado de seguridad, además de crear un sistema interino de transporte en Polanco para mejorar la movilidad en la zona y la calidad de vida de sus habitantes y visitantes.

Pondrá especial énfasis en negociar con los líderes de ambulantes para bajar la venta de pornografía, recuperación de zonas históricas actualmente ocupadas por cantinas y centros de prostitución, justo en Tacubaya y Tacuba, además se compromete a ofrecer espacios dignos para vivir a por lo menos 400 familias en pobreza extrema.

Sodi busca generar un gobierno donde introducirá el Consejo Ciudadano, a manera de cabildo, con un perfil que lo trascienda y el cual no sólo sea su contrapeso en la toma de decisiones delegacionales, sino que sea también un gestor ante el propio gobierno del Distrito Federal, además de nombrar a un fiscal ciudadano con acceso total a sus cuentas personales para ofrecer confianza y transparencia a los ciudadanos.

"Ese consejo ciudadano de primer nivel no va a ser consultivo, le voy a delegar autoridad. Así, aprobará el ejercicio del presupuesto que nos asigne la Asamblea Legislativa, las inversiones; que tenga acceso a toda la información de la delegación", añadió el candidato del PAN.

De acuerdo con el plan ya hablado con los empresarios e inversionistas, Sodi se convertirá en su gestor, hasta arriba, "con



Fecha 29.06.2009	Sección Primera	Página 11
---------------------	--------------------	--------------

una sola condición: cero corrupción. Les ayudaré en todo, seré su protector, pero el día que detecte están dando dinero en la delegación, les clausuro por corrupción”.

Dos veces diputado federal, una asambleísta y senador, Sodi destaca que una vez solucionado el tema de la corresponsabilidad ciudadana, el reto en la delegación, aunque lo es también a nivel nacional, es “construir un gobierno 100 por ciento honrado”, por lo cual fomentará la denuncia a través de una oficina especial.

Buscará “promover la cultura del orden; porque si hay un problema diario, no es la inseguridad. Es el problema más importante de la ciudad, pero el que más nos pega es el tránsito. El problema es el desorden. Entonces la idea es construir una cultura del orden, vamos a intentar un nuevo orden ciudadano, como en Guadalajara, donde la gente no toca el claxon, no se estaciona en doble fila, cede el paso, tampoco bloquea las calles. Vamos a respetar las leyes”.

Igualmente ofrece a los ciudadanos crear un Fideicomiso Privado de Seguridad al que contribuyan los propios empresarios o inversores, para contratar patrullas y comprar cámaras de video a fin de vigilar la vía pública, con un centro de monitoreo que haga de Polanco una zona comercial de primera.

El otro proyecto es hacer de la zona de la colonia Nueva Granada una zona hotelera de primera calidad, para completar el

cierre del perímetro entre Reforma, Periférico, Mariano Escobedo y Miguel de Cervantes Saavedra, como una zona de rentabilidad, con zonas peatonales, que lleve empleos a la gente de la zona.

Una apuesta es cómo hacer que haya servicios y comercios sin perder calidad de vida en el corazón de la Miguel Hidalgo, donde incluso no existen ejes viales, para lo que Sodi dice tener ya la solución: generar un sistema interno de transporte público, con estacionamientos periféricos para que la gente deje sus automóviles en zonas donde pueda salir más rápido hacia sus destinos.

Respecto a su relación con la ciudadanía, Sodi pretende llevar la oficina delegacional hacia la colonia Pensil; realizar una asamblea en cada colonia cada tres meses; dedicar sólo dos horas diarias al trabajo administrativo y el resto ocuparlo en conocer los problemas de la delegación.

Al ser cuestionado sobre los motivos por los que la gente debe votar por él dijo que algunos lo harán “por comparación, otros por mi experiencia, también porque creen que soy el menos malo o porque me conocen; otros no van a votar por mí porque he pasado por varios partidos y otros porque soy candidato del PAN. Pero tengo la certeza de que voy a ganar y la gente me va a elegir porque tengo experiencia y porque saben que tengo argumentos para gobernar”.



Continúa en siguiente hoja

Página 2 de 3

Fecha <b>29.06.2009</b>	Sección <b>Primera</b>	Página <b>11</b>
----------------------------	---------------------------	---------------------

